

soit un total de 118,322; en 1910-11, le nombre pour les premiers était de 106,386, et pour les autres de 56,299, soit un total de 162,685. La différence en faveur de 1911 est de 41,363, soit une augmentation de 36%.

En 1901-02, le total de l'inscription des élèves de tous les degrés, depuis l'école élémentaire jusqu'à l'université, était de 333,431; en 1910-11, de 410,422; différence en faveur de 1910-11, 76,991, soit une augmentation de 23%.

Élèves dans les universités, collèges classiques, écoles normales, écoles spéciales, en 1901-02, 12,143; en 1910-11, 21,299; augmentation de 9,156, soit 75%.

Élèves suivant les cours de pédagogie dans les écoles normales en 1901-02, 353; en 1912, 708; augmentation de 355, soit 100½%.

Académies, 166 en 1901-02, et 223 en 1910-11; augmentation de 57, soit 34%.

Les écoles normales étaient de 5 dans la province en 1901-02; en 1912, leur nombre est de 13; augmentation de 8, soit 160%.

Nombre des enfants de 7 à 14 ans, en 1910-11 :

Écoles catholiques.....	252,185
Écoles protestantes.....	34,989
Total.....	287,174

Nombre d'élèves de 7 à 14 ans inscrits dans les écoles :

Catholiques.....	249,148
Protestants.....	31,731
Total.....	280,879

Pourcentage respectif de 98.8% et de 90.7 %.

Seulement 6,295 enfants n'ont pas été inscrits dans les écoles.

A la tête des provinces

Pourcentage d'élèves par 1,000 de population :

Québec : —

Population en 1911.....	2,002,712
Élèves inscrits.....	385,057
Soit 19% ou 190 par 1,000.	